



Céline et François à l'entrée du chourum International lors de la sortie le 3 février 2002. (Photo : Ch. Kupiec.)

George se souvient certainement de l'étroiture d'entrée. Il faut dire qu'il y a passé pas mal de temps pour s'y extraire. J'ai entendu dire qu'il envisageait un régime... Par contre, Jean-Yves et Christian ne doivent avoir de cette entrée qu'une vague image car ils n'ont regardé l'étroiture que d'un œil inquiet et distant. On se demande encore pourquoi ?

La réponse est peut-être dans l'image des bottes de Georges qui dépassent de cette fameuse étroiture.

#### Tous à vos agendas :

- du 30/03 au 1/04 : rendez-vous dans **le Vercors** à Autran pour le rassemblement régional Rhône/Alpes avec plusieurs cavités équipées à visiter comme la toute récente rivière « Gampalou ».

- du 6 au 7/04 : le club organise un camp en **Ardèche** avec hébergement en gîte. Tous sont le bienvenu.

Et bien sûr des sorties tous les week-ends (ou presque).

Renseignez-vous auprès des cadres initiateurs :

Yves : 04 92 52 61 25

Philippe : 04 92 53 59 03

Christian : 06 84 16 55 29



Entrée du chourum International